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石巻市社会教育・体育施設等適正配置及び長寿命化計画（案）に対する 

パブリック・コメント 意見一覧 

     実施期間：令和３年１０月５日（火）から令和３年１０月２２日（金）まで 

     実施結果：１人６件 

№ 項   目 御意見、提案の内容 本市の考え方 

１ 第２章 基本的な考え方 

１.基本方針 

(2)社会教育施設の基本方針 

1)社会教育施設のカテゴリ別

の今後の方針 

①公民館(P11) 

②図書館(P11) 

第 4章 適正配置計画 

４.適正配置の方針 

(2)機能別施設配置状況 

1)社会教育施設 

【公民館】(P52) 

【図書館】(P54) 

 

〇集約や新設する際は単体の

施設にせず、学校に公民館

や集会所の機能を持たせ、

地域交流の場とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇現在の図書館は改装し、総

合体育館跡地（移転が前提）

に図書館の新館の新設。 

 公民館につきましては、地

域交流の場としての必要性を

認識していることから、各地

域の公民館は継続することと

しております。 

また、学校施設に公民館等

の機能を持たせることについ

ては、貴重な御意見として承

りますが、不特定多数の者が

入場することが想定されるこ

とから、児童生徒の安全性を

確保するなど、解決しなけれ

ばならない課題が多い状況と

なっております。 

 

 

 図書館につきましては、現

在の施設を長寿命化改修する

ことで図書館機能の充実を図

ることとしております。 

 

２ 第２章 基本的な考え方 

１.基本方針 

(3)社会体育施設の基本方針 

2)社会教育施設のカテゴリ別

の今後の方針 

⑦武道場（柔道場、剣道場、

弓道場）(P16) 

〇総合体育館の移転 

 セイホクパーク石巻に隣

接する場所への移転。武道

と陸上と公園を一体にした

総合運動公園とする。マル

ホンまきあーとテラスが隣

接し、文化とスポーツの拠

点となる。 

 

 

〇交通インフラの整備 

 集約し拠点化するにあた

り交通インフラの整備を行

い、各地域からの乗り入れ

の利便性を良くする。 

 

 

 

〇総合体育館移転後の活用 

 図書館の新館の建設用地

とする。 

 総合体育館につきまして

は、現在の施設を長寿命化改

修することで体育館機能の充

実を図ることとしておりま

す。 

 

 

 

 

 

 セイホクパーク石巻への交

通インフラの整備につきまし

ては、利用者の利便性向上を

図るためには必要であると考

えますので、貴重な意見とし

て承ります。 

 

  

総合体育館につきまして

は、現在の施設を長寿命化改

修することとしており、図書

館につきましても、現在の施

設を長寿命化改修することと

しております。 
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№ 項   目 御意見、提案の内容 本市の考え方 

３ 第２章 基本的な考え方 

１.基本方針 

(3)社会体育施設の基本方針 

2)社会教育施設のカテゴリ別

の今後の方針 

①体育館 ②野球場・ソフト

ボール場 ③フットボール場 

④多目的グランド ⑤テニス

コート(P15～P16) 

〇積極的に学校施設の利用を

行える様にする。 

 

 

 

 

 

〇廃止等無くなる場合は、学

校施設にそれを補填できる

設備を新設し、学校施設の

利用を進める。 

※学校は子供の利用を想定し

て設計してあり、一般人の

利用にも適していると考え

る。また学校と地域の"結び

つき"にもなり学校施設の

利用は良い案と思う。 

 

 学校施設の利用につきまし

ては、現在も学校体育施設開

放事業として、市立小・中学

校の体育施設を学校教育に支

障のない範囲で実施されてい

ます。 

 

 施設が廃止された場合につ

きましては、周辺の公共施設

に機能の集約を検討するとと

もに、学校体育施設開放事業

により、社会体育活動の充実

を図ることとしております。 

４ 第 4章 適正配置計画 

４.適正配置の方針 

(2)機能別施設配置状況 

2)社会体育施設 

【プール】 

〇市民プールの再建を希望す

る。総合体育館と合わせて

セイホクパーク石巻周辺が

適地と思う。 

 市民プールにつきまして

は、現在、市営の温水プール

が３か所設置されていること

から、市教育委員会としては

再建しない方針としておりま

すので、御理解願います。 

 

５ 第５章 長寿命化の方針 

(P80～P92) 

ｲ) 統合、廃止された跡地利用 

①スケートボード場 ②ド

ックラン ③マラソンコー

ス ④公園（子供が自由に

遊べる空き地的なもの）等、

時代のニーズを考慮したも

のへの転用を考える。 

 

ﾛ) 出来る限り同様の施設を集

約し拠点を作る。その場合

交通インフラの整備も同時

に行い、利便性による地域

格差が起きないようにす

る。 

廃止または集約した跡地

の再利用がしやすい所を優

先的に行い、また地域に管

理が行える団体がある所を

優先する。 

 

ﾊ) 改装、改築、新築する場合

は、石巻産または宮城県産

木材を積極的に活用する。

暖房設備等に薪ストーブや

薪ボイラー等の導入を希望

する。 

統合、廃止された施設の跡

地利用につきましては、跡地

の有効活用について、その都

度、判断していくこととして

おりますので、貴重な御意見

として承ります。 

 

 

施設の集約につきまして

は、廃止する施設の周辺にあ

る公共施設に機能を集約して

いく方針となっておりますの

で、貴重な御意見として承り

ます。 

 

 

 

 

 

 

地元産木材の活用につきま

しては、必要性を認識してお

りますので、貴重な御意見と

して承ります。 
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№ 項   目 御意見、提案の内容 本市の考え方 

６ その他（要望） 〇５年後に仙台に集約される

県立高等技術専門校を県よ

り譲受け、活用する。専用機

械が充実しており、職業訓

練や各種研修施設、中学校

や高等学校の訓練施設とし

て活用を考える。 

その他（要望）につきまし

ては、県有財産に関わる内容

であることから、市教育委員

会としての考え方については

差し控えさせていただきま

す。 

 

 


